
 

ECOLE MADELEINE-BROUSSEAU  

Procès-verbal d’une rencontre du conseil d’établissement de l’école Madeleine-Brousseau 
tenue le lundi 6 mai, à 18 h 30, sur Teams. 

SONT PRÉSENTS :  

            Madame Nancy Richard Parent 
            Madame Sylvie Correia Représentante au Comité de parents 

Monsieur Joseph Ngayap Parent 
Monsieur Mamadou Dian Bah Parent 
Madame Pascale Crespin-Delvecchio Enseignante 
Madame Geneviève Mailloux Enseignante 
Madame Chantal Beauclair Enseignante  
Madame Julie Roy Employée de soutien 
Madame Marie-Claude Grignon Employée de soutien 

 
PARTICIPENT ÉGALEMENT À CETTE SÉANCE :  

Madame Nathalie Chenette Directrice 
Madame Émilie Talbot Directrice adjointe 
Madame Natacha Boivin Parent substitut 
Monsieur Samuel Busque Parent substitut 
 
EST ABSENTE :  

Madame Amélie Paré Parent et présidente 
 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE ET VERIFICATION DU QUORUM 

Madame Amélie Paré, présidente, étant absente la séance sera animée par madame Sylvie 
 Correia. 

Sylvie Correia fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18 h 35. 

 

 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 6 MAI 2024 

Sylvie Correia fait lecture de l’ordre du jour 

Il est proposé par Pascale Crespin-Delvecchio d’adopter l’ordre du jour. 

 CÉ-42-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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 ADOPTER LE PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 12 FEVRIER 2024 

Sylvie Correia présente le procès-verbal.  

Au point 9.1.1 on signale une coquille. Chantal Beauclair propose l’approbation du 
programme d’activité du service de garde. Il faudrait ajouter un « s » à activités. 

 Il est proposé par Nancy Richard d’adopter le procès-verbal corrigé de la rencontre du 12 
février dernier. 

 CÉ-43-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 AFFAIRES RELATIVES AU PROCES-VERBAL DU 18 MARS  

            Il n’y a pas de suivi à faire.  

 

 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public n’est présent. 

 

 PAROLE À LA TECHNICIENNE DU SERVICE DE GARDE 

Julie Roy, technicienne du service de garde présente le dossier. 

• Préparation de la semaine des services de garde qui se tiendra du 13 au 17 mai 2024. 
Des activités pour les enfants et les parents sont prévues tout au long de cette semaine. 

• Le plan d’effectif sera dévoilé dans les prochaines semaines. 

 

 PAROLE A L’OPP 

Aucun membre n’est présent. 

 

 PAROLE AU REPRESENTANT AU COMITE DE PARENTS 

Sylvie Correia, représentante au Comité de parents, informe les membres des sujets traités 
lors de la rencontre tenue le 4 avril dernier. 

• Retour de consultation relative au Plan triennal de répartition et de destination 
des immeubles du CSSP pour les années scolaires 2024-2025 à 2026-2027 la 
Liste et actes d’établissement des écoles et des centres pour l’année scolaire 
2024-2025 
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• Modification aux Règles de fonctionnement du SDG (dîneurs) 

• Suivi 50e de la FCPQ 

• Conférence sur la gestion des écrans 
 

9. DECISION 

9.1.1 APPROUVER LES DONS LORS DU SPECTACLE 

Madame Chenette présente le dossier. Une boîte pour les dons sera placée à l’entrée du 
gymnase pour recueillir des dons. Ces fonds serviront à la production des spectacles de 
l’année prochaine 

Nancy Richard propose l’approbation des dons lors du spectacle. 

 CÉ-44-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

9.1.2 APPROUVER L’UTILISATION DU BUDGET DU CE 

Madame Chenette présente le dossier. L’école accorde chaque année un montant de 400.00$ 
au conseil d’établissement. Elle propose aux membres que ce montant serve à payer le 
souper des membres lors de la dernière séance de l’année, soit le 3 juin. 

Sylvie Correia propose que le budget du CÉ soit utilisé pour payer le coût du repas de fin 
d’année pour les membres du CÉ. 

 CÉ-45-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

9.1.3 APPROUVER ACHAT DE TERRE ET DE PLANTATION – PROJET 6E ANNEE 

Madame Chenette présente le dossier. Il y a quelques semaines, les élèves de la classe de 
Madame Isabelle Groulx (6e année) ont soumis à la direction un projet d’aménagement des 
abords de l’école. Ils ont demandé un budget pour acheter de la terre et des plans. 

Madame Chenette souhaite qu’un montant de 300.00 $ du fonds à destination spéciale leur 
soit remis pour réaliser ce beau projet. 

Pascale Crespin-Delvecchio propose d’octroyer un budget de 300.00$ du fonds à destination 
spéciale au groupe de Madame Groulx afin que ses élèves puissent réaliser leur projet. 

CÉ-46-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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9.1.4 ADOPTER LE PLAN DE LUTTE CONTRE LA VIOLENCE ET L’INTIMIDATION 

Madame Talbot présente ce dossier. Un comité s’est réuni plusieurs fois cette année afin 
d’élaborer le plan de lutte contre la violence et l’intimidation. 

Madame Talbot présente le document et en fait lecture. Madame Talbot et madame Chenette 
apportent un complément d’information. 

Une période de questions s’ensuit. 

Il est proposé par Nancy Richard d’adopter le plan de lutte contre la violence et l’intimidation 

CÉ-47-2023 La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 
DISCUSSION 

9.2.1  CONSULTATION SUR LES BESOINS DE L’ETABLISSEMENT EN BIENS 

ET EN SERVICES  

Madame Chenette présente ce dossier. L’article 96.22 de la LIP indique que la direction de 
l’école, après consultation du conseil d’établissement, fait part au centre de services scolaire 
des besoins de l’école en biens et services, ainsi que des besoins d’amélioration, 
d’aménagement, de construction, de transformation ou de réfection des locaux mis à la 
disposition de l’école.  

Madame Chenette demande aux membres s’ils ont des besoins d’amélioration. 

Un échange s’ensuit. 

Pour faire suite aux suggestions des membres on convient que certaines actions pourront 
être réalisées par les élèves de 6e année notamment, le mobilier de la bibliothèque pourra 
être nettoyé par les grands. 

Certains achats sont déjà prévus pour 2024-2025 ; achat de toiles pour le petit gymnase et 
installation d’un monte-charge. 

 

INFORMATION 

9.3.1 ORGANISATION SCOLAIRE 2024-2025 

Madame Chenette présente le dossier. 

L’élève comptera 692 élèves répartis de la façon suivante : 

• 4 groupes de 1re année 

• 4 groupes de 2e année 

• 1 groupe multi 1-2 

• 4 groupes de 3e année 
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• 6 groupes de 4e année 

• 5 groupes de 5e année 

• 5 groupes de 6e année 
 

9.3.2 SPECTACLE DE MUSIQUE 

Madame Chenette présente le dossier.  

Cette année le spectacle sera présenté les 29 et 30 mai ; 4 représentations, dont 2 en après-
midi et 2 en soirée. Les élèves assisteront aux représentations en après-midi ainsi qu’une 
centaine de parents. Un billet par famille sera remis aux élèves pour les représentations en 
soirée. Le gymnase peut accueillir 500 personnes seulement. Tout comme l’année dernière, 
le spectacle sera retransmis en direct sur Teams afin de permettre à tous d’accéder à cet 
événement tant attendu. 

Une période de questions s’ensuit. 

 

9.3.3 DUATHLON ET TRIATHLON 

Ces activités sont annulées. 

 

9.3.4 PRIX DE L’ENGAGEMENT PARENTAL EN EDUCATION – RECONNAISSANCE 
MERITE 

Mesdames Sylvie Correia et Isabelle Bouchard recevront les prix de reconnaissance Mérite 
afin de souligner leur engagement au sein de notre école. L’information sera diffusée dans le 
grain de sel de Madeleine. 

 
9.3.5 PRIX INSPIRATION PATRIOTES 

Madame Chenette présente le dossier.  

Amélie Grenier, Marc-André Bouchard et Cynthia Pilon ont été mis en nomination dans la 
catégorie « Milieu de vie » pour leur implication artistique à l’école Madeleine-Brousseau : 
MusikFest Québec, MusikFest Canada, spectacles de musique et chorale. Même s’ils n’ont 
pas remporté le prix, ils étaient heureux de cette nomination. 

 

9.3.6 FRESQUE 

Madame Chenette présente le dossier.  

Une artiste a été engagée afin de réaliser une fresque sur le trottoir de l’école illustrant la 
chanson thème de l’école Madeleine-Brousseau.  
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Madame Chenette rencontrera dans les prochains jours un membre du service des 
communications afin de pouvoir installer un panneau expliquant la fresque et diffusant la 
chanson de l’école à l’aide d’un code QR. Les citoyens du quartier pourront entendre la 
chanson en suivant le chemin. 

9.3.5 LIPDUB 

Madame Chenette présente le dossier. Le 7 mai prochain aura lieu le tournage de la vidéo 
de la chanson de l’école Madeleine-Brousseau. Tous les élèves et les membres du personnel 
participeront à cet événement grandiose. Les enseignantes Annik Cardinal Saint-Louis et 
Amélie Grenier ont conçu et réalisé cette vidéo. 

Le lipdub sera diffusé sur le site de l’école, sur le site du Centre de services scolaire des 
Patriotes et dans le grain de sel de Madeleine. 

Un membre propose d’ajouter le code QR sur le panneau de présentation de la fresque. 
Madame Chenette fera la demande lors de sa rencontre avec les communications. 

 

10 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 La prochaine séance aura lieu le lundi 3 juin à 17 h 30 au salon du personnel de l’école 
Madeleine-Brousseau. À 19 h 45 il est proposé par Chantal Beauclair de lever la présente 
séance. 

CÉ-48-2023 La proposition est approuvée à l’unanimité. 

  

 

 

______________________  ___________________________ ________________ 

Sylvie Correia, Parent membre  Nathalie Chenette, Directrice Date 


